Ressort: Sport

Thomas Bach zum DOSB-Ehrenpräsidenten ernannt

Wiesbaden, 07.12.2013, 11:43 Uhr

GDN - Der ehemalige Präsident des Deutschen Olympischen Sportbunds (DOSB), Thomas Bach, ist am Samstag zum DOSB-Ehrenpräsident ernannt worden. Wie der DOSB mitteilte, hatte die Mitgliederversammlung dies einstimmig beschlossen.

Bach, der heute Präsident des Internationalen Olympischen Komitees ist, habe dem DOSB als Gründungspräsident Profil gegeben, so der noch amtierende DOSB-Präsident Hans-Peter Krämer. "Ich habe nie verstanden, warum er von manchen doch so kritisch gesehen worden ist", sagte Krämer zu Kritik, die zeitweilig an Bach laut geworden war. "Er kümmert sich zukunftsweisend um die Fragen des Sports." Bach habe sich sehr über Zustimmung und Loyalität des DOSB gefreut. "Der DOSB war, ist und bleibt ein Teil meines sportlichen Lebens", so Bach.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-26467/thomas-bach-zum-dosb-ehrenpraesidenten-ernannt.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com